
Sehr geehrte Damen und Herren,  

in einem gemeinsamen Antrag haben diese Woche die 

Fraktionen von CDU, FDP, Grünen und SPD den Bun-

desrat dazu aufgefordert, einen Gesetzesentwurf zum 

Rauchverbot in Autos einzubringen. 

Das Rauchverbot soll gelten, wenn Schwangere oder 

Kinder Beifahrer sind. Kritiker sehen darin eine Ein-

schränkung der individuellen Persönlichkeitsrechte, 

jedoch sind sich die Fraktionen von CDU, FDP, Grünen 

und SPD darin einig, dass der Schutz von Schwangeren 

und Kindern wichtiger ist. 

Der gemeinsame Antrag verdeutlicht die Bedeutung 

eines solchen Gesetzes. Studien des Deutschen Krebs-

forschungszentrums belegen seit langem, dass Passiv-

rauchen gerade für Schwangere und Kinder ein ernst 

zu nehmendes Gesundheitsrisiko darstellt.  

Als einzige Fraktion enthielt sich die AfD mit der Be-

gründung, dass sie von den anderen Fraktionen nicht 

gefragt wurde. 

Die weiteren Themen: www.landtag.nrw.de. 
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Senioren der Gütersloher Schützengesellschaft 

von 1832 e.V. zu Gast 

28 Mitglieder der 

Seniorengruppe der 

Gütersloher Schüt-

zengesellschaft wa-

ren bei mir im Land-

tag zu Besuch. Nach 

vorausgegangener 

Führung durch das 

Parlamentsgebäude 

und Aufenthalt auf 

der Besuchertribüne 

des Plenarsaals be-

richtete ich über die Arbeit eines Landtagsabgeordne-

ten und den Einsatz in den verschiedenen Ausschüssen.  

Mehr Geld für den Erhalt von Landesstraßen im 

Kreis Gütersloh

Mit einem kräftigen Investitionsprogramm in Höhe von 

175 Millionen Euro im Jahr 2019 setzt sich die NRW-

Landesregierung für den Erhalt von Landesstraßen ein. 

Davon profitieren auch die Autofahrer im Kreis Güters-

loh. Für die geplanten Projekte in Gütersloh, Rheda-

Wiedenbrück, Verl, Varensell und Herzebrock-Clarholz 

stehen insgesamt 5,67 Mio. Euro zur Verfügung. 

„Landesstraßen sind wichtige Verbindungen im ländli-

chen Raum. Deshalb wird die NRW-Koalition auch wei-

terhin verstärkt in den Erhalt von Landesstraßen inves-

tieren“, so Raphael Tigges und André Kuper. Die Inves-

titionssumme ist um 47,5 Millionen Euro höher als im 

letzten Haushalt unter Rot-Grün und entspricht einem 

Zuwachs von 37 Prozent.

Uni Bielefeld: Investitionen in dreistelliger 

Millionenhöhe 

Zusammen mit meinem Landtagskollegen Jochen Klen-

ner aus Mönchengladbach habe ich die Bauarbeiten an 

der Universität Bielefeld besichtigt. Klenner ist CDU-

Sprecher im Ausschuss für Landesbetriebe und Sonder-

vermögen sowie im Finanzausschuss des Landtags. Die 

Durchführung der Bauarbeiten obliegt dem Bau- und 

Liegenschaftsbetrieb des Landes NRW (BLB NRW). Wir 

haben uns davon überzeugen können, wie der für OWL 

so wichtige Wissenschaftsstandort durch Neubauten, 

Fassadensanierungen und Schadstoffbeseitigung auf 

einen modernen Stand gebracht wird"  

http://www.landtag.nrw.de
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Besuch bei Brillenmanufaktur MARKUS T 

Seit dem Sommer 2018 befindet sich auf dem Gelän-

de der ehemaligen Kornbrennerei Elmendorf in Issel-

horst die so genannte „Manufaktur“, die Gesamtheit 

der Gewerbeflächen und Wohneinheiten, die aus 

dem ehemaligen Brennereigelände hervorgegangen 

sind. Im Rahmen meiner Besuchsreihe „Tigges trifft 

…“ habe ich den Unternehmer Markus Temming be-

sucht, der das Gebäudeensemble mit einem zweistel-

ligen Millionenbetrag aufwändig hat renovieren las-

sen. Bei dem Treffen dabei war der Isselhorster CDU-

Vorsitzende Harald Heitmann. 

 

Wahlkampfauftakt zur Europawahl 

"Stürmischer" Wahlkampfauftakt zur Europawahl 

mit einem Infostand auf dem Markt in Herzebrock. 

Gemeinsam mit unserer Kandidatin für das Europa-

parlament Birgit Ernst (r.) trotzen wir Wind und 

Wetter für Europa!  

Neue Kita „Johannis“ in Werther 

Gemeinsam mit Birgit Ernst, der Fraktionsvorsitzenden 

der CDU im Stadtrat, habe ich die neue Johanniter-

Kindertagesstätte Johannis in Werther besichtigt. Bei 

Kitaleiterin Janina Eickhoff und Regionalvorstand 

Matthias Cramer informierten wir uns über die pädago-

gische Arbeit in der neu gebauten Einrichtung an der 

Rodderheide und das Engagement der Johanniter in der 

Region. Wir sahen u. a. das neue Atelier, den Bewe-

gungsraum und das großzügige Außengelände.  

Karneval in Harsewinkel 

Am Karnevalssonntag war ich beim Karnevalsumzug in 

Hasenwinkel! Ich hatte die Ehre, auf dem Prunkwagen 

des Karnevalsvereins St. Lucia (KVSL) mitzufahren. Als 

Hommage an die Band "Die Landeier", die nach 19 Jah-

ren ihr letztes Konzert gaben, war der ganze Verein als 

Landeier verkleidet angetreten. Ein herzliches Danke-

schön an die Landeier und die Aktiven des Harsewinkeler 

Karnevals! 


